
Compte-rendu de l’assemblée générale du 8/02/2010
 De l’Association des Amis de la Médiathèque 

intercommunale

Etaient présents     : M Jean Benois, Président de la communauté de communes, M Jean-Claude 
Giordana et M Jean-Franck Pierasco adjoints au maire de Lauzerte, Mme Agnès Palmié, Mme 
Yvette Bousquet Chef de servicede la Médiathèque, M André Balesio Maire de Sauveterre, M José 
Gary Maire de Montbarla.
M et Mme Jacques Jofre, Mme Amanda Mills (Lauzerte), M Jean Pradin (Montagudet), M 
Dominique Tafoureau, Mme Marie-Claire Leclancher (Bouloc),Mme Gisèle Rousset , Mme Cathy 
Pagès, Mme Francine Lafuste, M Jean-Michel Barreau (Touffailles) Mme Anny Loubières, Mme 
Claudine Soulié(Fauroux), M Gilbert Rozes (Miramont).
M et Mme André Berné, Mme Marcelle Chauve, Mme Marie-Thérèse Vergara, Mme Simone 
Benois, Mme Jacqueline Berjonneau, Mme Pierrette Le Moal , Mme Annick Le Moal-Tardy , Mr 
Jean-Pierre Maitre Melle Marina Pierasco, Mme Cathy Le Mée , Mme Pascale Pardo.

Excusés : M Alain Ducasse, Mme Catherine Joffre , Mme Jacqueline Hugon, Mme Annie Maurer

Après avoir remercié les personnalités pour leur présence, M Berné,  Président, ouvre cette 
assemblée en rendant hommage à la mémoire de M Chauve qui fut à l’origine  de cette  belle 
construction  à vocation culturelle qu'est la médiathèque.
 
Il rappelle le rôle et le fonctionnement de la médiathèque aux nouveaux venus, ainsi que le rôle de 
l'Association.
Il donne lecture du rapport moral de l’année 2009 et des activités prévues pour 2010.
La salle d’exposition, H Bachollet, afficha complet en 2009  en raison du nombre des exposants.
Mme Chauve, la trésorière, présente le rapport financier avec rigueur et précision. Il fait valoir un 
excédent grâce au solde de l’année précédente.
Vient ensuite le renouvellement du tiers sortant du Conseil d’administration, M Berné souhaite que 
ce conseil soit élargi et que  des personnes d’autres communes y figurent.
Sont donc entrés : Mesdames Berjonneau (Montagudet), Leclancher(Bouloc), Palmié(Ste Juliette)
Messieurs Maitre(Touffailles) et Rozes(Miramont)
On procède enfin au renouvellement du Bureau. Il est reconduit dans son intégralité et à 
l’unanimité.

Président  M Berné André
Vice- Président M Giordana Jean-Claude
Secrétaire Mme  Berné Monique
Trésorière Mme Chauve Marcelle
Trésorière-Adjointe Mme Vergara Marie-Thérèse.

M Berné développe ensuite les différents projets pour 2010 :
Place aux nouvelles aura lieu le Dimanche 12 Septembre. 
Les rencontres autour d’un livre seront reconduites
Sont prévues également des soirées au cours desquelles seront projetées des D-V-D.

A l’issue de la projection une discussion prendra forme.

Il est également prévu une demie-journée pour accueillir les élèves des trois nouvelles communes, 



pour qu'ils visitent la médiathèque, puis un spectacle conte leur sera offert.
Nous re-programmons pour 2010 notre participation au "festival du mois du film documentaire" en 
Novembre.

La parole est ensuite donnée aux bibliothécaires, Cathy et Pascale , qui exposent les statistiques 
concernant la fréquentation de la médiathèque et le prêt des ouvrages en nette augmentation. 
(Documents consultables à la Médiathèque)

Pour terminer on passe aux questions diverses, puis le verre de l’amitié clôt cette soirée conviviale.


